

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 8. September 2016

Am Samstag, den 10. September Führung durch die Steinbrüche mit dem Fahrrad

Die letzten kräftigen Sonnenstrahlen des Jahres werden am Samstag, den 10. September um 15.00 Uhr die interessierten Mühlheimerinnen und Mühlheimer bei der für dieses Jahr letzten Führung durch das Naherholungsgebiet begleiten. Der Ur-Dietesheimer Hans-Peter Schwenger freut sich jeden Naturbegeisterten fachkundig durch das Idyll vor unserer Haustür, die Dietesheimer Steinbrüche, zu führen und dabei mit zahlreichen wissenswerten Informationen zu versorgen.

Die Führung startet um 15 Uhr und ist kostenlos, der Treffpunkt ist am Eingang zum großen Parkplatz. Interessierte können sich samt Fahrrad direkt am Treffpunkt einfinden. Für weitere Informationen steht allen Interessierten der Fachbereich IV – Sport und Kultur im Rathaus unter der Telefonnummer 06108 – 601 601 gerne zur Verfügung.